



## **La startup colombiana Bold fue nombrada en la Lista Anual de Fast Company de las Empresas más Innovadoras en 2025**

- Bold desarrollo un ecosistema integrado de servicios financieros, con el que ha facilitado la bancarización y aceptación de pagos electrónicos para MiPymes.
- Junto con las 50 Empresas Más Innovadoras del Mundo, Fast Company reconoce a 609 organizaciones en 58 sectores y regiones.
- En este ranking también aparecen empresas como Nvidia, Duolingo, Robinhood, entre otras.

**Bogotá, 18 de marzo de 2025** - Bold se posicionó en el sexto lugar en la prestigiosa lista de Fast Company de las Empresas Más Innovadoras del Mundo en 2025, en la categoría de América Latina. En este ranking también aparecen empresas como Nvidia, Duolingo, Robinhood, entre otras.

Este año Fast Company destacó a las empresas que están moldeando la industria y la cultura a través de sus innovaciones, estableciendo nuevos estándares y logrando hitos notables en todos los sectores de la economía. Junto con las 50 Empresas Más Innovadoras del Mundo, se reconocen a 609 organizaciones en 58 sectores y regiones.

“En Bold, creemos que la innovación debe estar al servicio de quienes mueven la economía del país: las pequeñas y medianas empresas. Nos enorgullece este reconocimiento porque valida nuestra apuesta por crear soluciones financieras asequibles, transparentes y tecnológicamente avanzadas para los emprendedores de Colombia. Seguiremos desafiando el statu quo del sistema financiero tradicional, ofreciendo productos que les permitan crecer, competir y prosperar”, afirmó José Vélez, CEO y fundador de Bold.

Con una infraestructura digital robusta, Bold desarrollo un ecosistema integrado de servicios financieros, con el que ha facilitado la aceptación de pagos electrónicos con datáfonos inteligentes, botones de pago, links de pago y códigos QR, eliminando las barreras del efectivo y permitiendo que más comercios entren en la economía digital.

Además, ha dado un paso clave en la bancarización empresarial, ofreciendo cuentas diseñadas para negocios, que simplifican la gestión financiera y brindan mayor control sobre los ingresos. Así mismo, con su innovador sistema de créditos empresariales, Bold ha reducido drásticamente los tiempos de aprobación y acceso al financiamiento. Gracias a estas innovaciones, miles de MiPymes en Colombia han podido acceder, por primera vez, a herramientas financieras antes reservadas solo para grandes empresas.



Por otro lado, esta startup colombiana ha ido más allá diseñando todo un programa de capacitación digital, dedicado a fortalecer las habilidades de emprendedores, conectándolos con expertos de todo el mundo. De esta manera han logrado capacitar a una base de más de 40.000 usuarios de diferentes regiones del país, haciendo accesible no solo los servicios financieros, sino también la educación de calidad.

La Lista de Empresas Más Innovadoras de Fast Company es uno de los reconocimientos más prestigiosos en el mundo empresarial. Para seleccionar a los ganadores, los editores de Fast Company analizan miles de compañías de distintos sectores, priorizando aquellas que están impulsando cambios significativos a nivel global.

"Nuestra lista de Empresas Más Innovadoras ofrece tanto una visión integral de la innovación actual como una guía para el futuro", dijo Brendan Vaughan, Editor en Jefe de Fast Company. "Este año, reconocemos a empresas que están aprovechando la inteligencia artificial de formas profundas y significativas, marcas que convierten a sus clientes en superfans al superar sus expectativas y empresas desafiantes que introducen ideas audaces y competencia vital en sus industrias. En un momento de rápidos cambios globales, estas empresas están trazando el camino a seguir."

La lista completa de las Empresas Más Innovadoras de Fast Company ya está disponible en [fastcompany.com](https://fastcompany.com) y estará en puntos de venta a partir del 25 de marzo.

Fast Company organizará la Cumbre y Gala de Empresas Más Innovadoras el próximo 5 de junio, donde los galardonados participarán en conferencias inspiradoras, networking y una ceremonia de premiación en un evento de gala.

## Acerca de Bold

Bold es una fintech colombiana que está transformando el acceso a soluciones financieras para PyMes. Desde su creación, ha buscado eliminar las barreras que enfrentan los comercios al aceptar pagos digitales, ofreciendo herramientas tecnológicas accesibles, seguras y sin costos ocultos.

Con una plataforma que integra datáfonos, pagos con QR y cuentas empresariales, créditos, entre otros, Bold permite a los negocios manejar sus finanzas de manera eficiente y segura. Su enfoque en la inclusión financiera y la digitalización ha posicionado a la empresa como un actor clave en la modernización del sector financiero en Colombia.

## Acerca de Fast Company

Fast Company es la única marca de medios totalmente dedicada a la intersección vital entre negocios, innovación y diseño, involucrando a los líderes, empresas y pensadores

# Comunicado de Prensa

---



más influyentes sobre el futuro de los negocios. Con sede en Nueva York, Fast Company es publicada por Mansueto Ventures LLC, junto con la revista de negocios Inc. Para más información, visita [fastcompany.com](http://fastcompany.com).



**CONTACTO DE PRENSA:**  
Andrea Serrano  
PR & Content Lead  
(57) 3102182895  
[andrea.serrano@bold.co](mailto:andrea.serrano@bold.co)

Jacob Abadía  
Brand Manager  
[jacob.abadia@bold.co](mailto:jacob.abadia@bold.co)